

Pressemitteilung

Aufbruch in die Zukunft Glasfaserausbau im gesamten Gebiet der Samtgemeinden Hanstedt und Salzhausen

- Interessenabfrage startet unter www.glasfaser-hanstedt.de und www.glasfaser-salzhausen.de
- Bau eines neuen Glasfaser-Versorgungsnetzes im gesamten Gebiet geplant
- Alle noch nicht mit Glasfaser angeschlossenen Ortsteile werden mit Glasfaser versorgt

Hanstedt, Salzhausen, 06.01.2022 – **In beiden Samtgemeinden startet jetzt der große Schritt in Richtung Komplettausbau eines Glasfaser-Versorgungsnetzes im gesamten Gebiet.**

„Wir begrüßen und unterstützen die Bereitschaft von Primevest und novanetz, hier bei uns in Hanstedt und Salzhausen eine zukunftsfähige Breitbandversorgung errichten zu wollen.“, so Herr Bürgermeister Krause und Herr Bürgermeister Muus.

Ziel ist es, Interessenhäufungen in bestimmten Gebieten der Gemeinden zu identifizieren und diese dann kostenlos ohne Baukostenzuschuss für den Hauseigentümer in Kooperation mit Primevest als Investor in die passive Infrastruktur und GFS als Generalunternehmer für den Bau zu realisieren.

Um den Ausbau zu ermöglichen, benötigen wir die Unterstützung der Anwohnerinnen und Anwohner. Wir haben in anderen Projekten die Erfahrung gemacht, dass sich einige Nachbarn sehr aktiv dafür eingesetzt haben, dass die Quote erreicht wird. „Es ist besonders wichtig, dass der Glasfaserausbau vor Ort für einige Wochen zum Gesprächsthema Nummer Eins wird“, betont Dennis Kornehl, Geschäftsführer der novanetz.

Machen insgesamt mindestens 40% der heute noch nicht glasfaserversorgten Haushalte in den Orten der beiden Samtgemeinden mit, so werden die Bürgerinnen und Bürger und auch die Gemeinden durch einen Komplettausbau

profitieren. Dabei wird, wo möglich, die Synergie genutzt, die durch Mitnutzung heute bereits in den Gemeinden vorhandener Rohre entsteht, die im Rahmen früherer Teilausbauten im Landkreis errichtet wurden.

Im jetzt folgenden Schritt sprechen wir alle Bürgerinnen und Bürger der Samtgemeinden Hanstedt und Salzhausen an, die an einem Anschluß an die Glasfaser interessiert sind und ihr Gebäude fit für die Zukunft machen wollen; unabhängig davon, ob die Adresse sich im Kernort oder in einem der außenliegenden Ortsteile befindet.

Hier entsteht ein nachhaltiges Versorgungsnetz, welches bereits alle zukünftigen Anforderungen an Bandbreitenbedarfe und -Anwendungen abdeckt und ist, selbst, wenn die aktuelle Internetgeschwindigkeit auf der älteren Kupfertechnologie noch ausreichen sollte, hochrelevant im Hinblick auf die Robustheit der Verbindungen (Home Schooling, Home Office, zahlreiche Video- und Cloudanwendungen) und nicht zuletzt bezüglich einer Immobilienbewertung bei Verkauf oder Generationswechsel.

Die Teilhabe am öffentlichen Leben wird für sämtliche Generationen auch bis ins höhere Alter ermöglicht mit Videokonferenzen, TV on Demand, Telemedizin Anwendungen, etc.

Im weiteren versetzt der Ausblick auf ein umfassendes Glasfasernetz die Gemeinden erstmals in die Lage, viele neue Chancen bzgl. der Realisierung zahlreicher Aspekte des digitalen Gemeinwesens anzugehen.

Stabsstellenleiterin für Digitale Infrastruktur des Landkreises Harburg, Ana Cristina Bröcking, kommentiert: „Ich freue mich für die Bürgerinnen und Bürger der Samtgemeinden Hanstedt und Salzhausen, dass der ländliche Raum erschlossen werden soll. Ein flächendeckender Ausbau mit Glasfaser ist unser Bestreben für den gesamten Landkreis Harburg.“

Die Interessenbekundung für die Glasfaser können alle Interessenten ab sofort unter den folgenden Internetseiten unverbindlich anmelden:

www.glasfaser-hanstedt.de

www.glasfaser-salzhausen.de

Im Ort können alle Interessierten ebenso ab sofort Ihre Gemeinde auf das Ausbauprojekt ansprechen. Weitere Informationen durch Multiplikatoren in den einzelnen Ortsteilen sind in der Vorbereitung.

Pressekontakt Primevest Capital Partners

Lisette van der Ham

Head of Marketing & Communications

Tel.: +31 (0) 33 750 47 54

E-Mail: lisette.vanderham@primevestcp.com

Web: www.primevestcp.com

Pressekontakt novanetz GmbH & Co. KG

Dennis Kornehl, Geschäftsführer

Tel.: +49(0) 511 9999 8035

E-Mail: presse@novanetz.de

Web: www.novanetz.de

Über Primevest Capital Partners

Primevest Capital Partners ist eine pan-europäische Investmentboutique, die innovative Investmentstrategien in den Assetklassen Parken, Telekommunikation sowie zeitgemäßes und bezahlbares Wohnen umsetzen kann. In unseren Kerngeschäftsfeldern sind wir einer der führenden Anbieter in Europa. Dabei verfolgen wir das Ziel, unseren Kunden attraktive und nachhaltige Renditen zu ermöglichen. Primevest Capital Partners verwaltet mit rund 40 Mitarbeitern in Utrecht/Niederlande und Berlin aktuell ein Vermögen von 2,1 Milliarden Euro, verteilt auf acht sektorspezifische Fonds und zwei individuelle institutionelle Mandate.

Über GFS

GFS ist ein fachlich kompetentes Team mit mittlerweile 20 Jahren Erfahrung im Bereich des Glasfasernetz-ausbaus. Vom Beginn der Privatisierung im Telekommunikationsbereich an, hat GFS alle relevanten Ausbauprojekte in Deutschland begleitet. GFS bietet ein Leistungsportfolio in hoher Qualität von der Planung über die Ausführung bis hin zur Dokumentation an. Durch langjährige Erfahrung, erfolgreich abgeschlossene Projekte als Generalunternehmer und nicht zuletzt durch seine engen Kundenkontakte zu anderen Telekommunikationsunternehmen weiß GFS, worauf es bei der schlüsselfertigen Übergabe von Projekten und Netzen ankommt.

Über novanetz

novanetz ist ein Internetanbieter, der sich auf echte Glasfaserprodukte spezialisiert hat, die dort verfügbar sind, wo das Glasfasernetz bis ins Haus geht. Das Unternehmen bietet Highspeed Internetprodukte an, die das enorme Potenzial der neuen Glasfaser-Technologie ausnutzen – mit modernen, zeitgemäßen Download- und Upload-Geschwindigkeiten, die herkömmliche Technologien wie Kabelnetze oder VDSL nicht bieten können. Gemeinsam mit ihren Partnern trägt novanetz aktiv zur Breitband-Zielsetzung der Bundesregierung bei, indem Regionen, die gegenwärtig noch nicht an ein Glasfasernetz angeschlossen sind, mit Glasfaseranschlüssen direkt bis in die Häuser versorgt werden. Beim Aufbau und Betrieb der Glasfaser-Infrastruktur arbeitet novanetz mit Partnern wie lokalen Energieversorgern, Bauunternehmen oder Kommunen zusammen.